

UNCI MAS UNO

Nacha Guevara canta a Benedetti pronto en el Teatro de la Ciudad

Nacha Guevara y Alberto Favero, acompañados por el poeta uruguayo Mario Benedetti se presentarán en un recital titulado *Nacha canta a Benedetti* los días 25, 26, 27, 28, 29 y 30 del actual en el Teatro de la Ciudad.

Nacha canta a Benedetti fue estrenado en 1972 en el Aula Magna de la Universidad de Buenos Aires, posteriormente fue presentado en la capital argentina, así como en la sala El Galpón de Montevideo. Y en 1978 es presentado por Casa de las Américas en el Teatro Hubert de Blanck de la ciudad de La Habana.

UNCI MAS UNO

Editan en Nueva York biografía de Victoria Ocampo

NUEVA YORK, 9 de abril (UPI).—Acaba de aparecer en esta ciudad la biografía de la escritora argentina Victoria Ocampo, fallecida recientemente, escrita por Doris Meyer.

El anuncio que aparece en los diarios dice que Victoria Ocampo "como fundadora y directora de *Sur*, la principal revista litera-

ria de Sudamérica publicó trabajos de escritores tales como (Virginia) Woolf, (William) Faulkner, y (Aldous) Huxley, de quienes era amiga".

Añade que "hasta enero de este año, cuando falleció, permaneció siendo una figura activa y controvertida en la sociedad argentina.

El libro, presentado por la casa editora George Braziller Inc., incluye 15 ensayos de Victoria Ocampo y 35 fotografías.

EXCELSIOR

Cultura Argentina en Washington

WASHINGTON, 9 de abril (AP).—Las actividades coincidentes de un grupo de argentinos han tornado el mes de abril en una feria de las artes de ese país que incluye teatro, música, plástica y literatura.

La musicóloga Malena Kuss dio hoy una conferencia en la sala Whittall de la Biblioteca del Congreso Norteamericano sobre el

teatro musical y los cambios sociales en la América Latina durante el presente siglo.

El director del Museo de Arte Contemporáneo de la América Latina, José Gómez Sicre, anunció entre tanto que el comité de selección ha dispuesto la adquisición de una obra del pintor argentino Miguel Angel Bengochea.

Bengochea concluyó el

viernes una exposición conjunta con el grabador argentino Carlos Pacheco.

Gómez Sicre dijo que la obra de Bengochea que se ha comprado para la colección permanente del museo "es una visión nueva del paisaje urbano, muy imaginativa, y rica en color".

Se encuentran también aquí el poeta Horacio Armani y su esposa, la novelista María Ester Vázquez, que participaron la semana pasada en el seminario de

la Asociación de Asuntos Latinoamericanos de Pittsburgh.

Una compañía de teatro experimental había puesto en escena también el viernes la pieza "Cien veces no debo" del autor argentino Ricardo Talesnik. Su compatriota, Hugo Medrano dirigió el grupo formado por funcionarios de la Organización Panamericana de la Salud.

La escritora Victoria Pueyrredon hablará el día 16 en la Sala Wilson de la Biblioteca del Congreso sobre la evolución del cuento en la literatura argentina.

El historiador argentino Armando Alonso anunció que pronunciará el día 17 una conferencia en el aula del Banco Interamericano de Desarrollo sobre el proceso de independencia en Sudamérica en el siglo XIX.